

Officier de Santé de recevoir à l'Hôpital des Varioleux, les patients venant des municipalités environnantes, quand cela peut se faire sans incommoder la Cité et pouvu qu'une somme de pas moins de \$5 par jour soit payée à la Cité pour l'entretien de tel patient.

Résolu: Que le Bureau concourt dans la décision du Conseil et d'informer en conséquence le Docteur Laberge et les municipalités environnantes.

17.—Soumis un rapport du Département en Loi "re": protêt à la Montreal Water & Power Co.

Résolu: De référer au Département en Loi (M. Lavallée) pour préparer un projet de protêt et soumettre au Bureau, ou soumettre la copie qui a été préparée.

18.—Soumis un rapport de l'Avocat consultant de la Cité "re": réclamation de la John McDougall Caledonian Iron Works pour balance due sur la pompe de l'Avenue Papineau.

Résolu: De transmettre copie dudit rapport au Trésorier de la Cité et de déposer aux archives.

19.—Soumis un extrait du procès verbal d'une séance du Conseil tenue le 14 octobre 1912 à l'effet de référer au Bureau des Commissaires une lettre du Département en Loi demandant d'être autorisé à confesser jugement dans une cause de Léon Galipeau vs la Cité de Montréal.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant d'accorder l'autorisation demandée par le Département en Loi.

20.—Soumis un rapport du département en Loi "re": Montreal Tramways Investigation.

Résolu: Conformément audit rapport de donner instructions aux officiers et employés municipaux d'apporter toute la diligence possible, lorsque des travaux ou des renseignements pourront leur être demandés par le Département en Loi pour les fins de ladite enquête et de se tenir à l'entière disposition dudit Département lorsque requis par lui à cet effet.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 21 octobre 1912, a. m.

Monsieur J. Ainey, Président; MM. Godfrey, Lachapelle et Dupuis.

Les minutes sont lues et confirmées.

1.—Le Bureau prend de nouveau en considération la résolution du Comité Exécutif de l'Exposition pour le Bien Etre des Enfants, à l'effet de prier la Ville de fournir un local pour conserver les exhibits de ladite exposition dans une propriété située sur le terrain acquis par la Ville pour le prolongement du Boulevard St. Laurent.

Résolu: Que le Bureau des Commissaires regrette de ne pouvoir accéder à cette demande, attendu que ladite propriété doit être vendue prochainement à l'encan, et que la Ville ne peut en disposer pour d'autres fins, quelles qu'elles soient.

2.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de permettre à M. Damien Lalonde d'installer deux chaudières à vapeur de la force de 100 c. v. sur le lot No. Cad. 328, quartier St. Denis, rue Christophe Colomb.

3.—Soumise une offre de M. E. R. Décarie, représentant M. Jos. Perrier, de vendre à la Cité la propriété coin nord-est de la rue Mountain et de la rue St-Antoine, comprenant une partie du lot No. 666 du quartier St. Antoine, y compris les bâtisses y érigées, moyennant la somme de \$18,000 en rapport avec l'expropriation pour l'élargissement de la rue Mountain.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant d'accepter ladite offre.

4.—Soumise une communication de l'Association des Marchands Détailliers du Canada, au sujet de la fermeture à bonne heure.

to give instructions to the Medical Health Officer to receive in the small-pox hospital, any patients coming from the surrounding municipalities, when this can be done without any inconvenience to the City and provided that the sum of not less than \$5.00 per day be paid to the City for the care of such patient.

Resolved: That the Board concurs in the Council's decision and that Dr Laberge and the surrounding municipalities be notified accordingly.

17.—Submitted a report from the Law Department "re" protest to the Montreal Water & Power Coy.

Resolved: That the same be referred to the Law Department (Mr. Lavallée) with instructions to prepare a draft of protest or copy and to submit the same or a copy thereof to the Board.

18.—Submitted a report from the consulting City Attorney "re" claim of the John McDougall Iron Works for balance due on the Papineau avenue pump.

Resolved: That a copy of said report be transmitted to the City Treasurer and that the same be filed record.

19.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 14th October 1912, referring to the Board of Commissioners a letter from the Law Department asking to be authorized to confess judgment in the case of Leon Galipeau vs the City of Montreal.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said authorization be granted to the Law Department.

20.—Submitted a report from the Law Department "re" Montreal Tramways Investigation.

Resolved: In accordance with said report, that instructions be given to the civic officials and employes to perform the work or to give all the information which may be asked of them by the Law Department for the purpose of said investigation, within the shortest possible delay, and to place themselves at the entire disposal of said Department when requested so to do.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary

\* \* \*

Report of meeting held on the 21st October 1912, a. m.

Present: Mr. J. Ainey, in the chair, and Messrs Godfrey, Lachapelle and Dupuis.

The minutes were read and confirmed.

1.—The Board again considered the resolution of the Executive Committee of the Exhibition of the Child Welfare, asking the City to supply a room to store the exhibits of said exhibition in a property situated on the land purchased by the City for the extension of St. Lawrence Boulevard.

Resolved: That the Board of Commissioners regret to be unable to grant said request, inasmuch as said property is to be sold shortly by auction and that the City cannot dispose of it for any other purpose whatsoever.

2.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that Mr. Damien Lalonde be allowed to erect two 100 h. p. steam boilers on cad. lot No. 328, St. Denis ward, Christophe Colomb street.

3.—Submitted a letter from Mr. E. R. Décarie, representing Mr. Jos. Perrier, offering to sell to the City the property situated on the north-east corner of Mountain and St. Antoine streets, comprising a part of lot No. 666 of St. Antoine ward, including the buildings thereon erected, for the prices of \$18,000, in connection with the expropriation for the widening of Mountain street.

Resolved: To report to Council recommending that said offer be accepted.

4.—Submitted a communication from the Association of Retail Merchants of Canada, anent the early closing of stores.